
ATA n° 007/2021

5ª Reunião Ordinária – CMAS

Ao décimo quarto dia do mês de julho de dois mil e vinte um, às nove horas,
reuniram-se  via  meet  os  seguintes  conselheiros  (as): Guilherme  Augusto
Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social); Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Joelson  Andreza  Martins
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Carolina  Sônego  Spillere
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Edilson  Medeiros  (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Patricia  Vedana  Marques  (Secretaria
Municipal de Educação); Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de
Educação);  Jansen  Comin  Toledo  dos  Santos  (Procuradoria-Geral  do
Municipio);  Lucas  Boaventura  Dalsasso  (Secretaria  da  Fazenda);  Solange
Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde); Alda Meis (Associação de pais
e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz – APAE – Escola Caminho
de Luz); Cintia Machado Pieri de Freitas (Grupo Pela Unidade Infanto Juvenil
de Onco-Hematologia – GUIDO);  Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação
dos  Deficientes  Visuais  do  Sul  –  ADVISUL);  Fabiana  Rodrigues  Cardoso
(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);
Thayara  Heitich  Pedro  (Associação  Beneficente  Nossa  Casa);  Daniel
Thesmann Durigon (categoria usuários do SUAS – Casa Guido);  Ouvintes:
Solange Castagnel (Secretaria Municipal de Educação)  1. Levantamento do
quórum 2. Comissão de finanças 3. Conferência Municipal. 4 Comissão de
fiscalização.  Assumiu a presidência da reunião o Senhor Guilherme Augusto
Carminatti  que designou para a secretariar e registrar a ATA Pâmela Fidelis
Ghisi. 1. Levantamento do quórum. O presidente Guilherme iniciou a reunião
fazendo o  levantamento  do quórum dos conselheiros  presentes  e  saldou a
todos. A seguir a leitura e aprovação da pauta do dia e aprovação das ATAs n°
005/2021  e  n°006/2021.  2.  Comissão  de  finanças.  2.1  O  Presidente
Guilherme  dá  início  passando  a  palavra  para  a  conselheira  Juliane  Abel
Barchinski, que explana que foi realizado a prestação de contas para comissão
de finanças e que o parecer da comissão foi  favorável  para aprovação. Foi
colocado  em votação  e  aprovado  por  unanimidade.  2.2 A mesma  também
explica a respeito da distribuição de carnes que só será para entidades de
acolhimento, e que há também a distribuição de bananas que será para todas
as entidades, via Ofício encaminhado para a Secretaria de Assistência Social
solicitando  para  que  se  possa  ser  feito  a  programação  de  entrega.  Segue
explicando sobre os recursos da portaria n° 369 do Governo Federal que foram
recebidos no ano passado, no qual vieram três categorias de recursos, sendo
eles  para  aquisição  de  EPIs,  aquisição  de  alimentos  e  para  as  ações
socioassistenciais. Havia o limite de até 31 de dezembro de 2020 para gastar
os  recursos  para  aquisição  de  EPIs  e  de  alimentos  e  as  ações
socioassistenciais poderiam ser gastos no decorrer do ano de 2021,  porém
recentemente saiu a portaria do Ministério da Cidadania n° 605, onde no Art. n°
12 há a permissão da reprogramação destes recursos para serem aplicados,
portanto  a  Secretaria  de  Assistência  Social  e  o  Conselho  Municipal  de
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Assistência Social entenderam que há a necessidade, foi criado um plano de
aplicação para o uso desses recursos, explicando os saldos em conta desses
recursos e para onde aplicar os mesmos. Foi colocado em votação e aprovado
por  unanimidade.  2.3 Levantou  a  questão  do  CNEAS,  pede  que  as  OSCs
respondam o questionário que está sendo elaborado e que estará disponível a
partir  de  segunda-feira  (19).  3.  Conferência  Municipal.  O  Presidente
Guilherme retoma a palavra, expõe o que será posto em discussão e passa a
palavra  para  a  conselheira  Patrícia  Vedana  Marques,  esclarece  que  após
reunião da comissão responsável foi definido que a Conferência será realizada
no Teatro Elias Angeloni nas datas de 19 e 20 de agosto no período vespertino
e que o conselho precisa aprovar a resolução para que se possa prosseguir
com os trâmites legais, segue informando que falta membros em grupos de
Eixos e que o presidente Guilherme estaria em conversa com a palestrante
Janice da FECAM, onde não haveria custos do conferencista somente o custo
dos cafés que serão disponibilizados nos finais de cada tarde. O presidente
coloca  em  votação  e  é  aprovado  por  unanimidade.  4.  Comissão  de
fiscalização. A conselheira Solange Rosso Nunes toma a palavra, expõe que
duas OSCs pediram inscrição no conselho e os documentos já foram avaliados
pela comissão. 4.1 Instituto Edson Luciano Ribeiro, que é do âmbito esportivo,
mas que diante avaliação documental foi constado que não se encaixam em
vários dos critérios do CMAS, pois não tem sede própria e houve inumeras
tentativas  de  contato  com a  entidade,  mas  nenhuma  com sucesso,  sendo
assim, a comissão não deferiu a solicitação. 4.2 Associação Beneficente Happy
Face,  a  comissão  avaliou  os  documentos  e  realizou a  visita  no  local,  mas
também indeferiu a inscrição por uma série de motivos. O que foi visto na visita
técnica não estava de acordo com o projeto que havia sido passado no papel,
sendo  necessário  readequar  todo  o  projeto  ou  pôr  no  papel  aquilo  que
realmente  estaria  sendo  realizado  na  prática.  O  parecer  da  comissão  é
desfavorável às duas OSCs apresentadas. O presidente Guilherme coloca em
aprovação ou reprovação e é reprovado por todos os conselheiros. O mesmo
encerra esta ATA que segue assinada por mim Pâmela Fidelis Ghisi, secretária
e por todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Joelson Andreza Martins (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social) 

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Educação) 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação) 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda)
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Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde) 

Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz)

Cintia  Machado  Pieri  de  Freitas  (Grupo  Pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-
Hematologia – GUIDO) 

Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL)

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera – AMA-REC) 

Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa) 

Daniel Thesmann Durigon (categoria usuários do SUAS – Casa Guido)
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